



FUHEM Ecosocial le invita a la segunda sesión de **"Entre PAPELES"**, el nuevo espacio de reflexión de nuestra revista. En esta ocasión dialogaremos sobre los temas relacionados con el **ENSAYO** publicado en **PAPELES** (nº 137):

"Gentrificación: un concepto inadecuado"

Además de los lectores y lectoras que nos queráis acompañar, intervendrán:

- **Jean-Pierre Garnier.** Sociólogo urbano a contracorriente, autor del ensayo
- **Santiago Álvarez Cantalapiedra.** Director de la revista *PAPELES de Relaciones Ecosociales y Cambio Global*

Fecha y lugar

Jueves, 8 de junio de 2017 – 18.30 horas.

Espacio Abierto FUHEM (Avenida de Portugal, 79 posterior. Madrid)

